

„Die Systeme runterfahren...“ (Fortsetzung)

(...)

So war denn auch nach dem äußerst unterhaltsamen Bunten Abend mit dem gegenseitigen Präsentieren der Workshop-Ergebnisse das Mitgestalten des Hochamts im überfüllten Altenberger Dom am Sonntagmorgen ein erhebendes Erlebnis. In seiner Predigt bemühte unser zukünftiger Weihbischof, Dr. Dominik Schwaderlapp, einen Vergleich von Fastenzeit und Computer-Welt: Auch wir Menschen müssten ab und an unsere Systeme „herunterfahren und neu starten“, um unsere volle Leistungsfähigkeit zu erhalten und die wichtigen Anwendungen stabil zu halten.



Das konnten die Musiktage-Teilnehmer in Haus Altenberg ausprobieren und nachvollziehen: Nach teilweise stressigen Klausurphasen und einer (unter Umständen) anstrengenden Karnevalszeit konnte man sich vier Tage lang ganz der Musik widmen und alles andere „herunterfahren“. Dabei gaben die morgendliche Besinnung im Zisterziensersaal und die Abendandacht im Dom wertvolle Impulse.

Fazit: Die Systeme liefen alle stabil und ohne die gefürchtete Meldung „schwerer Ausnahmefehler“.

